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令和４年 第１０回教育委員会（定例会）会議録 

 

期日：令和４年９月２０日（月） 

開会：午後２時００分 

閉会：午後２時３５分 

場所：上天草市役所松島庁舎３階大会議室 

 

１ 会議日程 

日程第１ 会議録署名委員の指名について 

日程第２ 令和４年第９回（８月定例会）の承認について 

日程第３ 教育長諸般の報告 

日程第４ 非公開とする審議事項について 

日程第５ ［議案第８８号］専決処分の報告並びにその承認を求めることについて 

日程第６ ［議案第８９号］特別支援学級並びに特別支援学校等への児童生徒の就学について 

日程第７ 諸報告 

 

２ 出席委員 

山下勝一（委員）、辻󠄀本幸之助（委員）、岩﨑宏保（委員）、藤田 慶（委員） 

 

３ 欠席委員 

高倉利孝（教育長） 

 

４ 議場に出席した者 

赤瀬耕作（教育部長）、宮﨑真司（学務課長）、谷上健作（教育審議員）、川本宜史（学務課長補

佐）、平井義郎（社会教育課長補佐） 

 

５ 委員の報告の趣旨、議題及び議事の大要、議題となった動議及び動議を提出した者の氏名、

質問又は討論をした者の氏名及びその要旨、議決事項 

 以下のとおり 

 

開会 午後２時００分 

○委員（山下勝一君） 本日は、髙倉教育長が不在のため、本定例会に出席できませんので、「地

方教育行政の組織及び運営に関する法律 第１３条第２項」の規定に基づき、私が教育長の職務

を代理いたします。ご協力をお願いします。それでは、出席委員が定足数に達しておりますの

で、これより令和４年第１０回上天草市教育委員会定例会を開会いたします。会議日程はお手

元に配布してあるとおりです。 

 

日程第１ 会議録署名委員の指名について 

○委員（山下勝一君） 日程第１。会議録署名委員の指名を行います。会議規則第１８条第２項

の規定により、本日の会議録署名に、岩﨑委員及び川本学務課長補佐を指名いたします。よろ

しくお願いいたします。 

 

日程第２ 令和４年第９回（８月定例会）会議録の承認について 

○委員（山下勝一君） 次に日程第２。「令和４年第９回（８月定例会）会議録の承認について」

を議題といたします。皆さんには会議の案内と一緒に配布しておりましたが、何か質疑等があ
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りましたらよろしくお願いいたします。 

○学務課長補佐（川本宜史君） 各委員の皆様よりご指摘いただきました文字等の修正につきま

しては、事務局で修正させていただきますのでよろしくお願いします。 

○委員（山下勝一君） よろしいですか。それではお諮りいたします。第９回定例会の教育委員

会会議録については承認することにご異議ございませんか。 

［「異議ありません」という声あり］ 

○委員（山下勝一君） 全員ご異議なしと認め、承認することに決定いたしました。 

 

日程第３ 教育長諸般の報告 

○委員（山下勝一君） 次に日程第３。「教育長諸般の報告」です。議案書１ページに記載をして

おります。後ほどご覧いただきますようお願いいたします。 

 

日程第４ 非公開とする審議事項について 

○委員（山下勝一君） 次に、日程第４「非公開とする審議事項について」意見を伺います。日

程第５「議案第８８号」、日程第６ 「議案第８９号」、日程第７、諸報告の第２「不登校児童・

生徒の状況について」、第３「いじめの状況について」、第４「教職員の勤務時間管理について」

は、プライバシー保護のため、秘密会議といたしますが、これにご異議ありませんか。 

［「異議ありません」という声あり］ 

○委員（山下勝一君） 異議なしと認め、「議案第８８号」、「議案第８９号」及び諸報告の第２、

第３、第４につきましては、秘密会議といたします。 

 

日程第５ 議案第８８号 専決処分の報告並びにその承認を求めることについて 

○委員（山下勝一君） それでは、日程第５。議案第８８号「専決処分の報告並びにその承認を

求めることについて」を議題といたします。この議題は、秘密会議といたします。 

 

※【 議案第８８号から議案８９号は秘密会議の決定により審議内容は非公開 】 

 

※【秘密会議終了】 

 

日程第７ 諸報告 

○委員（山下勝一君） 次に、日程第７。諸報告に入らせていただきます。まず、報告第１「１

０月の行事予定について」の説明をお願いします。 

○教育審議員（谷上健作君） 資料の４ページ、５ページをご覧ください。１０月の行事予定に

ついてご説明いたします。１０月６日（木）市内校長会議を１４時から行います。７日（金）、

上小学校の経営訪問で、１２日（水）姫戸中学校の経営訪問です。１３日・１４日に、第２回

目の市内校長のヒアリングを行います。１９日（水）教育委員会議です。２０日から教育長が

九州都市教育長協議会定期総会並びに研究大会に出席予定です。２５日（火）湯島小中学校の

総合訪問で、２８日（金）阿村小学校経営訪問です。２９日（土）社会教育課の事業で、E-friends

ハロウィーンパーティーが行われます。なお、１１月になりますが、１１月２日（水）午後か

ら、中南小学校が市の生きる力推進校として研究指定の発表を行います。以上です。 

○委員（山下勝一君） 以上で、事務局からの説明が終わりました。それでは委員さんから、何

か質疑はございませんか。 

［「ありません」という声あり］ 

○委員（山下勝一君） 次の報告第２、第３、第４は秘密会議といたします。 
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※【 報告第２、第３、第４は秘密会議の決定により審議内容は非公開 】 

 

※【秘密会議終了】 

○委員（山下勝一君） 次に、報告第５「後援名義使用承認の報告について」説明をお願いしま

す。 

○学務課長（宮﨑真司君） 「名義後援等の承認について」報告いたします。学務課では、１件

ございます。議案書６ページをご覧ください。行事名が「令和４年度第４２回熊本県中学校特

別活動研究大会天草大会」で開催趣旨については記載のとおりです。１１月１６日（水）午後

１時１０分から松島中学校で開催されます。主催は、「熊本県中学校教育研究会特別活動部会」

で、県内の中学 

校教員３０～５０人の参加が予定されています。学務課分は以上です。 

○社会教育課長補佐（平井義郎君） 次に社会教育課から１件報告します。６ページをご覧くだ

さい。行事名が「令和４年度（２０２２年度）人権フォーラム inあまくさ」で開催趣旨につき

ましては、記載のとおりでございます。主催者は、熊本県教育委員会で１１月８日（火）に上

天草市松島総合センター「アロマ」において開催される予定です。対象は天草管内の公立小学

校の教頭及び参加を希望する県立高校・特別支援学校の教頭で、約７０人の参加を予定されて

おります。以上報告致します。 

○委員（山下勝一君） 以上で、事務局からの説明が終わりました。それでは委員さんから、何

か質疑はございませんか。 

［「ありません」という声あり］ 

○委員（山下勝一君） 以上で、予定された議案は終わりました。そのほか、事務局からの追加

報告等はありませんか。 

○教育部長（赤瀬耕作君） 市議会の一般質問について報告いたします。今回３名の市議から質

問がありました。井手口議員から、人づくりに関し、３ＤＣＡＤを活用した取り組みを、小・

中学校で取り入れられないか、また、どのような取組であれば可能性が広がるかとの質問があ

り、機会があれば、小・中学校共に総合的学習の時間を活用した授業も可能かと考えると回答

しています。田中万里議員から、中学校部活動の地域へ移行に関する質問があり、提言内容の

説明及び対応と課題について説明し、国、県のガイドラインが発出されしだい、具体的な取り

組みを実施していく旨を回答しています。宮下昌子議員から、安倍晋三元首相の国葬における、

学校での半旗掲揚や弔意の呼びかけについての質問があり、県教育委員会からの通知もないこ

とから、特段の学校への依頼は考えていないと回答しています。 

○委員（山下勝一君） それでは以上で予定された案件はすべて終了いたしました。これをもっ

て、令和４年第１０回教育委員会定例会を閉会いたします。お疲れ様でした。 

 

閉会 午後２時３５分 

 

 

 

 

 

 


